

日高☆覚醒



令和 2年 2月 7日
NO. 36

2月第1週の学校生活はいかがでしたか！？ 今週は少し雪が増え、ゲレンデコンディション良好也!!

今週から2月の授業がスタートしましたが、日々の産学・学校・寮生活にはしっかりと取り組んでいますか？今週からは3年生が暫く不在で、君たちが「最上級生」!!! ..ということで、私も「厳しいモード」にスイッチを入れています。授業やHRでも伝えましたが、「ただ偉そうな先輩」では、だれも付いてきてはくれません。「自ら率先して行動」し、「頑張っている背中を見せる」先輩にならなければ、永遠に後輩の「信」頼は得られないと自「覚」してください。この2年間の成長・進化が問われる時が、遂に到来したということ。「覚」悟し、まずは自らの(または学年全体の)生活を整えてください!

さて、今週水~木曜日にかけては、「SAJナショナルデモインストラクター; 須川尚樹デモ特別レッスン」が産学授業で行われました。尚樹(ここでは親しみを込めてそう呼ばせてもらいます)とは、彼が高校1年次からの付き合いなので、出会ってから実に15年が経過しています。彼は元々、ジュニアの技術選界ではその名を知られた選手ではありましたが、将来を見据え、高校(北海学園札幌高校)~大学(日本体育大学)にかけては、基礎スキーを一旦封印。「強いスキー」を身につけるべく、湯淺直樹(一字違いですが、同じナ・オ・キ!)選手が育った、学園札幌高校の門を叩き、以後7年間、アルペンレースに集中して取り組んでいました。当初は「基礎スキー選手然」とした滑りでポールを滑っていましたが、メキメキと力を付け、大学進学前後には「どこから見ても立派なアルペンレーサー」という「強い滑り」を身につけていたのです(それでもインターハイには手が届かず、マネージャーでの帯同だったそう..)。そして、その「強い滑り」を武器に、大学途中からはスキー部活動の傍ら、長年封印していた技術選にも出場再開し、いきなり決勝進出、年々順位を上げ、一昨年17位・昨年19位を獲得。そして遂に昨年のデモ選で、念願の「ナショナルデモ」の称号を手に入れたのでした!

先週「夢」の話題を取り上げましたが、須川選手も「確かな夢=目標」を描き、その「夢=目標」を達成した見事な男です。..が、彼はそれだけで満足はしていません。リフトで語ってくれた『ここ2~3年でシングルに上がらなければ、「そこまでの選手」で終わってしまう』という一言にはひととき力が込められていました。現在その危機感を抱きながら、更なる高みを彼は見据えています。皆さんも彼に見習い、「自らの夢=目標」をしっかりと描き、日々努力を重ね、頑張ってみよう! 来週金曜日のプレゼン、楽しみにしています!!



SAJ NATIONAL DEMONSTRATOR : NAOKI SUGAWA



保健体育の教員免許資格を持つ須川デモ
~彼の人柄が溢れた、分かり易いレッスンでした!

☆元志の志☆

◇『反面教師』という言葉には、元来持つ意味以上のポテンシャルが含まれていると私は考えている。元々は中国の指導者毛沢東の言葉から来ているらしく、『悪い見本として反省や戒めの材料となる物事。また、そのような人』(大辞泉より)という意味がある。

◆要するに、人の振り見て我が振り直せ、である。そして、これは誰にでも当てはまる言葉だと考える。この世にはパーフェクトな人間など存在しない。一方で、誰にでも失敗はある。それと同時に、誰にでも良いところがある。周りの人たちの悪いところを自分でしないよう気をつけることだけでなく、良いところを見習うことも実は大切なのである。しかし悲しいかな、一般的には他人の悪いところは見つけやすく、良いところは見つけにくい。人の不幸は蜜の味とよく言うが、あなたの不幸が他人にとって蜜の味であるなら、むざむざ甘い思いをさせて良いだろうか。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！ 今週は西高東低の冬型気圧配置による「寒波」で、降雪あり、極寒ありというこ日高でしたが、生徒たちは相変わらず風邪等もひかずに、日々「皆勤」で産学・学校とも頑張っていました。暦の上では「節分・立春」を過ぎ、日は少々長くなったものの、寒さは一段階下がりました(ひよっとすると今年の冬は寒さが急に遅れてやってくるのかも知れません…(^_^;))。

また今年も、スキー場で見られる「笑顔」が昨年以上に多く、毎日のスキーを意欲的かつ積極的に行っている様子が見て取れます。それだけ頑張っている分の「成果」は着実にあるようで、まだシーズン中盤ですが、昨シーズンとは見違える程の滑りを見せてくれています。このままのペースで上達を重ね、「スキーの醍醐味や奥行き」をより深く味わって欲しいというのが、私の強い願いです。保護者の皆様も、(特に今シーズンまだの方は！)この冬の週末、ぜひスキー場に足をお運びいただき、スキーを楽しんでください!! そして将来、「お孫さん」をスキー場に連れて行って欲しいです(^_^)/ (いささか、先回りし過ぎでしょうか!?)

今週の担当のマネージャー

今週の担当は、MANATOくん(^_^)v 昨年から比べても、飛躍的にスキー上達中!!



令和 2年 1月31日 金曜日	～	2月6日 木曜日	野菊池 学人
<今週の採点> 競走1週 ← 5 ・ 4 ・ (3) ・ 2 ・ 1 → 競走1週			
<今週の感想> 冬に入ってスキーばかりの日になりました。毎日寒い中、気が狂いそうになりました。その上土曜日技術課の早起き、小中学校支援の早起きで軽く死にました。まだ精神が疲れてきてるのだからこのまま3月まで走り回りたいです。			
<今週の収穫や手応え> 早起きが出来る様になった。 → ok!			
スモ、ストレスの連続ですが乗り切れば強くなる。			

さ...お...い...



☆写真は須川デモ特別レッスン中のヒトコマ。今週末は北日高大会、寒中の役員業務頑張れ!

<来週の予定> 2月第2週は4日間、来週もファイトだ~!!

2月10日(月)～14日(金) 来週もすべて平常授業!!

※14日(金) 3・4校時:「将来の夢」プレゼンテーション有(総合カウント)

11日(火) 建国記念日

<今年も日々確認!>

日高高校2年生のお約束

☆校訓:「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年!

- ① 1学年テーマ「信」→2学年テーマ「覚」を常に忘れずに!
- ② 他人の悪口を言わない、書かない、思わない!!
- ③ 自分自身に嘘をつかない!!!
そして・・・何事にも努力を惜しまず、「修羅の如く」自分と向き合え!

令和2年2月、君たちの 更なる”覚醒” に期待する! 日々挑戦!!